

Communiqué de presse

TGV Lyria

Berne, le 26 février 2024

TGV Lyria : c'est le moment d'acheter ses billets pour profiter des Jeux Olympiques de Paris 2024 ou de l'été au bord de la Méditerranée !

L'été commence aujourd'hui avec TGV Lyria ! La compagnie ferroviaire franco-suisse, partenaire officiel des délégations de Swiss Olympic et Swiss Paralympic à l'occasion des Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques de Paris 2024, ouvre dès aujourd'hui toutes ses réservations pour la belle saison du 23 mai au 26 août 2024. Cette année encore, TGV Lyria assurera un aller-retour quotidien en moins de 4 heures vers le sud de la France au départ de de Lausanne, via Genève, du 29 juin au 26 août.

Un été sportif à Paris

Visiter Paris cet été vous fera entrer dans la dimension exceptionnelle d'une ville qui se métamorphose pour accueillir les Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques de Paris 2024.

Pour les Suisses, c'est la chance unique de pouvoir supporter et célébrer leurs athlètes qui prendront également les TGV Lyria pour se rendre à Paris. Ce sera pour eux, comme pour tous les voyageurs, l'occasion de profiter de conditions d voyage idéales à bord des trains TGV Lyria : confort et espace à la place, wifi gratuit, restauration, avec des temps de transport variant entre 3 et 4h, de centre-ville à centre-ville, tout en respectant l'environnement. Cet été, TGV Lyria continuera d'assurer chaque jour 17 allers-retours entre la Suisse et Paris !

Lausanne – Marseille : la ligne des festivals du Sud et la voile ...

TGV Lyria se met aussi aux couleurs du sud de la France, de la Côte d'Azur et de ses festivals aux accents provençaux. Au départ de Lausanne, le TGV Lyria fera une halte dans les villes de Genève, Lyon, Avignon, Aix-en-Provence et dernière étape : Marseille !

En plus des nombreux événements culturels cet été*, il y aura aussi une ambiance olympique à Marseille puisque sa rade sera le théâtre des 10 épreuves de voile des Jeux Olympiques de Paris 2024. Un spectacle magnifique et quelques bonnes chances de médailles pour la délégation suisse.

Pour les Vaudois, la ligne Lausanne <> Marseille quotidienne sans changement de train, lancée en 2023, sera reconduite cette année de manière ponctuelle du 26 juin au 26 août 2024.

*Les événements à ne pas manquer

Festival d'Avignon	29 juin au 21 juillet
Rencontres de la photographie à Arles	1 ^{er} juillet au 29 septembre
Festival d'art Lyrique d'Aix-en-Provence	Du 3 au 23 juillet

Festival International de Cinéma à Marseille

Du 25 au 30 juin

Genève <> Paris, 3h11, 8 A/R quotidiens du lundi au dimanche

Lausanne <> Paris, via Jura, 3h41, 3 A/R quotidiens du lundi au dimanche

Lausanne <> Paris, via Genève, 3h57, 3 A/R quotidiens du lundi au dimanche

Zurich <> Paris, 4h04, jusqu'à 6 A/R quotidiens du lundi au dimanche

Bâle <> Paris, 3h04, 6 A/R quotidiens du lundi au dimanche

Genève <> Marseille, 3h42, 1 A/R quotidien du samedi 29 juin au lundi 26 août

Pour réserver un billet de train Lausanne-Marseille au meilleur prix, il est recommandé aux voyageurs d'anticiper leur voyage le plus tôt possible, sachant que l'ouverture des ventes débutera dès ce 26 février 2024 côté CFF et sur SNCFconnect.

tgv-lyria.com/ch/fr

Dynamics Group / Contact Presse Suisse

Christophe Lamps : +41 79 476 26 87 / cla@dynamicsgroup.ch

À propos de l'offre TGV Lyria

Avec 5,4 millions de voyageurs transportés en 2023, l'offre TGV Lyria conforte sa position d'offre de référence entre la Suisse et la France. La mise en service de rames renouvelées offrant 30% de places supplémentaires fin 2019 permet aux trains TGV Lyria de proposer 17 allers-retours quotidiens entre la Suisse et la France, avec des temps de parcours d'à peine plus de 3h pour la liaison Bâle > Paris et Genève > Paris et jusqu'à 4h04 pour Zurich. Forte de sa double identité franco-suisse, Lyria place l'excellence du savoir-faire des deux pays au cœur de sa promesse client.

Lyria SAS, société de droit français, est une filiale partagée entre la SNCF Voyageurs SA à 74% et les Chemins de Fer Fédéraux (CFF) à 26%.